

## Julieta Prandi tuvo que retirar a su hijo de la escuela escoltada por un patrullero: los detalles del tenso episodio



Una vez más, Julieta Prandi debe hacerle frente a su ex marido. Hace ya dos años que se separó pero todavía no puede despegarse del todo de su angustiante pasado. Además de las denuncias por violencia de género y otros temas económicos, la modelo había reclamado ante el juez de menores por la tenencia de sus hijos.

La modelo relató una serie de irregularidades que los niños vivirían cuando estaban en la casa de su padre y pidió que se le retirara el permiso de que los menores pernoctaran con él. Incluso hubo una cámara Gesell con el mayor de los chicos, pero la semana pasada, la justicia decidió restituirle esa facultad a Contardi.

Según contó Carlos Monti en 'Nosotros a la mañana', Julieta Prandi y su abogada presentaron una apelación: «pero al día siguiente, Contardi sin previo aviso, fue hasta la casa de ella y se llevó a uno e los chicos sin que ella lo supiera».

El periodista sumó un dato: «Dicen Prandi que ella se enteró cuando llegó a su casa y se lo cuenta la empleada. Teniendo en cuenta los antecedentes y las denuncias, radicó una denuncia penal en la que cuenta lo ocurrido y remarcó que Contardi le habría dicho a la niñera: 'si quiere que se lo devuelva, que me mande a la policía'. Y Julieta hizo eso: llamó a la policía y fue hasta el colegio a retirarlo con un patrullero».

Lo cierto es que ahora el tea vuelve a estar en manos del juez que entiende la causa mientras que Julieta Prandi sigue insistiendo para que se haga lugar a su reclamo.

Fuente: Pronto